

El lunes en el Ictus

3613

egresados de teatro estrenan Grupo Aparte

Con el estreno de *Aus*, de la joven compañía *Grupo Aparte*, vuelven a la sala La Comedia los *Lunes Experimentales*, auspiciados por Ictus. Escrita por Anamaria Matta y dirigida por Alvaro Rudolphy, ambos recién egresados de la academia de Gustavo Meza, *Aus* fue presentada como examen final de los alumnos de Claudio di Girolamo en la citada escuela. Con la idea de seguir trabajando juntos, en el Grupo Aparte también participan Fernando Larrain y Claudia Celadón, quienes llevan a escena junto con María José Parada y Francisca Barrios la primera obra del grupo y

de su autora.

En "*Aus* está mi propia experiencia respecto a una generación fracasada, exiliada, repitiendo siempre los mismos gestos", indicó Anamaria Matta. Formada por dos historias independientes -*El club* y *Es usted el camarada Pérez*-, la obra es según su autora "una necesidad de adaptación a este país".

Residente en la Alemania Democrática durante seis años, Anamaria Matta regreso a Chile a los 17 años. "*Aus* es sobre todo deseo de compartir con mis amigos una experiencia particular, pero generacional a la vez", comentó.

Foto: Néstor Rojas, Ictus, 23-VIII-87,

1.14 (ESPECTACULOS)

000 203264

Egresados de teatro estrenan grupo Aparte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Egresados de teatro estrenan grupo Aparte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile